

Le fantôme du Père Lachaise

Lila en avait sérieusement marre. Sa mère, lui racontait un tas de trucs barbants comme chaque jour depuis sa naissance. Ses parents avaient divorcé quand elle avait cinq ans car ils ne voulaient presque jamais faire les mêmes choses, et passaient donc leur temps à se disputer. Lila, elle, était plutôt comme son père : pourquoi sortir lorsqu'on peut regarder un film chez soi au chaud ?

Malheureusement sa mère pensait qu'elles avaient toutes les deux les mêmes goûts : Entre mère et fille, elles se disaient qu'elles aimaient toutes les deux la randonnée et l'histoire. Ce jour-là, elle l'avait traînée (à pied) jusqu'au cimetière du Père Lachaise et bien sûr voulut absolument lui raconter l'histoire de chaque tombe du cimetière ! (En tout cas, Lila en avait l'impression.) Pourquoi n'avait-elle pas une bande dessinée entre les mains ? La marche était longue et pénible pour Lila. Jusqu'à ce qu'une chose attire son attention : une belle statue de femme. Car même si elle n'aimait pas les histoires et les récits que lui racontait sa mère, elle adorait les peintures, photos et statues. Cette statue était magnifique et elle ne parvenait pas à en détacher ses yeux. Elle ignorait tous les commentaires de sa pipelette de mère et essayait de comprendre en quoi elle était faite. Sa mère se dirigea vers une autre tombe et se mit à en parler. Mais Lila, elle, restait plantée devant la statue, elle était fascinée. Lorsqu'elle vit une forme blanche sortir d'une tombe. Lila était sous le choc. Quelques secondes s'écoulèrent avant qu'elle ne se rende compte qu'il s'agissait d'une sorte de...

- Fantôme ! hurla-t-elle.

Elle était tétanisée. Au loin, sa mère parlait encore, seule. Le fantôme ressemblait à une petite fille de huit ans environ, sauf qu'elle était blanche et ... transparente. Sa peau était pâle et elle avait de grands yeux dont on ne pouvait deviner la couleur mais qui n'en n'étaient pas moins magnifiques. Ses cheveux étaient ébouriffés. Elle portait une robe blanche du style des Petites Filles Modèles. Lorsque Lila fut remise de sa peur, le petit fantôme lui fit un signe de main, puis repartit par là où il était venu. Lila resta figée quelques instants . Avant de se dire que ce n'était pas possible et de rejoindre sa mère, qui commençait à s'éloigner. Peu après, il se mit à pleuvoir très fort. La mère de Lila lui sortit un parapluie pour s'abriter.

- Tiens ma chérie, lui dit-elle, tu en auras besoin !

Lila le prit puis se mit à marcher dans les flaques pour passer le temps. Soudain sa mère poussa un cri :

- Oh ma chérie, c'est la tombe qu'on a cherchée pendant une demie heure !
- Maman, attends – m... avait presque crié Lila.

Mais sa mère était déjà loin devant, se faufilant entre les tombes. Lila tenta de la rattraper, mais en vain, elle la perdit vite de vue. Lila était perdue à présent, sous une pluie déchainée, seule avec son parapluie.

- Maman ! hurlait-elle sans arrêt, ne sachant où aller.

Elle marcha longtemps. C'est alors qu'elle se retrouva à nouveau là où elle avait vu le petit fantôme sortir d'une tombe. Et lorsqu'en pleurant elle s'assit sous un arbre, près de la belle statue qui semblait à présent terrifiante, elle ne remarqua pas tout de suite que le fantôme était revenu. Lorsque Lila le vit, sa première réaction fut de crier puis de dire :

- Alors tu ne peux rien faire pour m'aider ?! toi qui peux passer à travers les murs ?!

L'enfant fantôme lui fit signe de prendre son parapluie. Lila le prit ne sachant toujours pas trop quoi faire. L'enfant fantôme souffla en quelque sorte sur le parapluie. Aussitôt, Lila sentit ses pieds décoller du sol. Elle s'envolait ! Le fantôme lui aussi volait et il semblait se concentrer. Lila vit le cimetière devenir de plus en plus petit, jusqu'à devenir un point, comme lorsqu'elle prenait l'avion. Puis l'enfant fantôme les fit redescendre. Lorsque Lila toucha à nouveau le sol, la première chose qu'elle aperçut fut une petite grotte, cachée des yeux de tous, dans une partie inexplorée du parc. Elle y entra aussitôt.

- Merci, souffla-t-elle.

Le fantôme lui sourit, puis lui pris en quelque sorte la main : un souffle chaud et doux. Tellement doux, que Lila sombra dans le sommeil.

- Lila ! cria une voix.
- Maman ? répondit l'intéressée, d'une voix enrouée.

En face d'elle, se trouvait sa mère, inquiète mais soulagée de retrouver sa fille. Il y avait aussi d'autres gens, dont Lila ne chercha pas à connaître l'identité.

- Comment es-tu arrivée jusqu'ici ? demanda sa mère.

- C'est... une longue histoire. J'ai l'impression que les gens, les uns, et les autres, ne se rendent pas compte à quel point le cimetière est vivant !
répondit la fillette, malicieuse.

Fin